

Badminton**N3 : Fougères - Maure-de-Bretagne (2-6)****Le MBC fait la course en tête**

Après une première journée sans faute et une victoire à domicile (8-0) face à Quimperlé, le MBC se déplaçait samedi à Fougères à l'occasion de la seconde journée de N3. Un premier test pour les Mauritaniens face à un adversaire plein d'avenir.

La rencontre s'ouvre par deux doubles mixtes plutôt indécis. Les premiers échanges confirment d'ailleurs assez vite la proximité de niveau. Toutefois, sur le mixte 2, Lise Perrinel et Clément Bébin réussissent assez vite à se dégager un léger avantage et parviennent à s'imposer en deux manches. Le mixte 1 est beaucoup plus serré. Anne-Laure Guéhenneuc et Nicolas Perrinel rendent deux classements à leurs adversaires du jour, mais leur niveau de jeu actuel (victoire le week-end précédent au tournoi national de Brest) leur permet de rivaliser. Après avoir remporté le premier set à l'arraché, ils semblent avoir fait le trou dans le deuxième, mais ils ne parviennent pas à conclure et sont poussés à disputer un troisième set décisif. Ils finissent malgré tout par s'imposer dans le money time de cette troisième manche.



Menant (2-0), l'issue de la rencontre semble beaucoup plus favorable pour les Mauritaniens. D'autant plus que le troisième match, le simple hommes 2, est une formalité pour Stéphane Motais qui s'impose en deux sets, faisant valoir son expérience et la qualité de sa défense face à un adversaire incapable de le prendre de vitesse. Le simple dames 1 qui suit est en théorie à l'avantage des Fougérais. Amélie Soulainne doit y affronter Mélanie Ferrand, classée A, niveau de pratique face auquel elle ne s'est jamais im-

sée. Si en début de match la Fougéraise démontre ses qualités techniques, la jeune Mauritaniennne rivalise grâce à sa puissance, sa vitesse et sa régularité et c'est physiquement qu'elle finit par s'imposer.

Ce quatrième point condamne quasiment les Fougérais, même si, sur le simple hommes 1, Clément Bébin doit affronter un adversaire de classement égal et en pleine progression. Le Mauritien fait, malgré tout, parler son expérience et apporte le cinquième point, synonyme de victoire, à l'issue de deux

manches serrées. Le double hommes, dominé de la tête et des épaules par Stéphane Motais et Nicolas Perrinel, permet d'alourdir la note. Les Fougérais finissent tout de même par marquer deux points en remportant le simple dames 2 et le double dames, mais au prix de deux nouveaux matchs en trois sets. Avec cette deuxième victoire, le MBC conforte sa place de leader de la Nationale 3, même si, en remportant également sa deuxième rencontre, l'équipe réserve de la Chapelle-sur-Erdre confirme qu'elle sera un adversaire de tout premier plan. « **La montée en N2 n'est pas un objectif annoncé**, explique le Président Samuel Hochard, **si nous avons la possibilité de disputer les play-offs, nous ne nous en priverons pas, mais le championnat vient de commencer et nous n'avons pas rencontré les équipes les plus fortes de la poule** ». En effet, Saint-Brieuc et la Chapelle-sur-Erdre ne seront au programme que des quatrième et cinquième journées en décembre. Avant cela, il faudra se déplacer à Ros-trenen le 12 novembre prochain.